
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº289/2024

Requer informações ao Poder 
Executivo sobre Unidade de Terapia 
Intensiva Neonatal no município.    

Senhores (as) Vereadores (as), 

CONSIDERANDO que este Vereador tem por princípio 
encaminhar todas as dúvidas e reclamações dos munícipes como forma de 
garantir a lisura e transparência do seu trabalho parlamentar;

CONSIDERANDO que a Unidade de Terapia Intensiva Neonatal 
(UTIN) desempenha um papel crucial na promoção da saúde e no bem-estar 
dos recém-nascidos. No contexto municipal, a presença de uma UTIN é 
fundamental para garantir que os bebês prematuros ou aqueles que nascem 
com condições médicas complexas recebam o cuidado especializado de que 
necessitam desde o momento do nascimento;

 CONSIDERANDO que a presença de uma UTIN no município 
contribui para a redução da mortalidade infantil, garantindo que os bebês em 
situações críticas recebam atendimento imediato e de alta qualidade. O rápido 
acesso a cuidados intensivos pode salvar vidas e evitar complicações graves;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1. Qual é o impacto direto da ausência de uma UTI Neonatal 
na taxa de mortalidade neonatal da cidade?

2. Como a falta de uma UTI Neonatal afeta a capacidade da 
cidade de lidar com emergências médicas neonatais?

3. Quais são os desafios enfrentados pelas famílias locais 
que têm bebês prematuros ou com complicações médicas, 
dada a necessidade de buscar tratamento em outras 
cidades devido à falta de uma UTI Neonatal?

4. Existe uma demanda clara e não atendida por serviços de 
cuidados neonatais na cidade devido à falta de uma UTI 
Neonatal?

5. Quais são os principais desafios políticos, financeiros ou 
administrativos que impedem a implementação de uma UTI 
Neonatal na cidade?

6. Existem iniciativas ou planos em discussão para superar a 
falta de uma UTI Neonatal na cidade?

7. Qual é o impacto percebido da ausência de uma UTI 
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Neonatal na reputação da cidade em termos de prestação 
de cuidados de saúde?

8. Quais são as possíveis soluções ou alternativas que estão 
sendo consideradas para atender às necessidades 
neonatais da cidade, dada a ausência de uma UTI 
Neonatal?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de abril de 2024.

ELIEL MIRANDA
Vereador
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 CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BARBARA D’OESTE

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 11 de abril de 2024
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Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=XWU0D391RVM37D23, ou vá até o site 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: XWU0-D391-RVM3-7D23
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